
Subject: Keine Einbildung,kein Zufall!
Posted by attax on Wed, 17 Jun 2009 19:42:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin zwar auch schon etwas erfahrener aber brauche jetzt auch mal nen Rat.Nehme seit acht
Jahren Propecia und konnte bisher fast den Status halten.Also zum Problem,wie ihr wisst ist
Propecia teuer.Auch ich hab zwischendurch sowie die letzten drei monate aus kostengründen
zu Proscar gegriffen und geviertelt.
Jedesmal dasselbe,nach zwei monaten kommt ein riesen Shedding und mir dünnt die Front
aus.Auch die Haare sehen komisch aus.Jetzt sieht es schon wieder so aus als hätte ich nie was
genommen.Ich vertsehe es nicht.
Zu meiner Frage,kann das irgendwie mit den Inhaltsstoffen zusammenhängen,da der Wirkstoff
ja gleich ist.Werde ab morgen wieder Propecia nehmen und ertsmal wieder abwarten und
berichten.
Ich weiss die Geschichte klingt etwas seltsam,ist aber so!
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